

Inicio > Nación > **Ecopetrol** ajusta su Estrategia 2040, "Energía que Transforma"

Nación

# Ecopetrol ajusta su Estrategia 2040, "Energía que Transforma"

29



Fuente: **Ecopetrol**. Con el toque de campana, a las 8:30 am hora colombiana, de ayer Lunes 11 de septiembre, **Ecopetrol** conmemoró los 15 años de operaciones en la Bolsa de Nueva York

En el marco de la celebración del día del inversionista (Investor Day), en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE), ayer Lunes 11 de septiembre de 2023, **Ecopetrol** informó que presentó ajustes a su Estrategia 2040, "Energía que Transforma", de conformidad con la aprobación de la Junta Directiva, en relación con los siguientes aspectos:

1. Se ajusta la palanca estratégica del Caribe Offshore para orientarla hacia la maximización del potencial del gas en el Caribe Colombiano Costa Afuera.
2. No se contempla el desarrollo en Colombia de la actividad de exploración de hidrocarburos en yacimientos no convencionales.
3. Se reemplaza el objetivo estratégico de Eficiencia Energética por optimización del consumo interno de energía en 25 petajulios (PJ) acumulado al período 2018-2030.

De igual manera, la estatal petrolera indicó que los demás componentes de la Estrategia 2040 anunciada al mercado en febrero del 2022 no tienen variación.

"La Estrategia de largo plazo reafirma nuestro compromiso con una transición energética justa y equitativa, apostándole a la diversificación de nuestro portafolio, manteniendo la integridad y el valor de nuestro negocio tradicional. Asimismo, nuestro foco conserva la estricta disciplina de capital para asegurar el crecimiento rentable y sostenible de nuestras líneas de negocio y la generación de valor a todos nuestros grupos de interés", precisó Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**.

septiembre 2023

L	M	X	J	V	S	D
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

« Ago

## LO MÁS LEIDO



Como lo propuso Colombia, ONU incluyó daños ambientales como un crimen internacional

septiembre 12, 2023



Llamado a UE por impacto que traerá la norma sobre comercio libre de deforestación

septiembre 12, 2023



"Todos construimos seguridad vial: intervenciones participativas en las regiones de Colombia"

septiembre 12, 2023



Cónsul de Colombia en México recibió distinción por proteger



Artículos relacionados



Colpensiones busca intercambio de experiencias y apoyo técnico en Seguridad Social



Tras ataque, Banco Agrario ultima detalles para la reapertura de su oficina en Jambaló, Cauca



Nutrida participación en la Carrera Matamoros 10k y 5k



Inicio > Nación > Colpensiones busca intercambio de experiencias y apoyo técnico en Seguridad Social

Nación

# Colpensiones busca intercambio de experiencias y apoyo técnico en Seguridad Social

46



Fuente: Colpensiones. El convenio, que establece una duración inicial de dos (2) años, contempla entre otros, la transferencia de buenas prácticas en temas como normatividad y digitalización de Historias Laborales

Al cierre del II Foro Iberoamericano Retos de la Formación Laboral: "Experiencias de reformas previsionales y fortalecimiento de la seguridad social en Iberoamérica", que se realizó en Cartagena, el presidente de Colpensiones, Jaime Dussán, y la secretaria general de la Organización Iberoamericana de Seguridad Social, OISS, Gina Magnolia Riaño, firmaron un convenio que busca promover el intercambio de buenas prácticas, formación y apoyo técnico en Seguridad Social y Protección Social.

«Para este Gobierno, es un imperativo, humanizar el sistema de Seguridad Social y contribuir a la justicia social, la disminución de la desigualdad y a la protección del derecho a la dignidad humana de la población más vulnerable. Por ello, celebro hoy la firma de este convenio, que nos permitirá avanzar en el cumplimiento de este objetivo», afirmó Dussán.

En tal sentido, se indicó que dentro de las acciones previstas a realizar en este acuerdo se contemplará el establecimiento de actividades de apoyo y asistencia técnica mediante iniciativas

### septiembre 2023

L	M	X	J	V	S	D
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

« Ago

### LO MÁS LEIDO



Como lo propuso Colombia, ONU incluyó daños ambientales como un crimen internacional

septiembre 12, 2023



Llamado a UE por impacto que traerá la norma sobre comercio libre de deforestación

septiembre 12, 2023



"Todos construimos seguridad vial: intervenciones participativas en las regiones de Colombia"

septiembre 12, 2023



Cónsul de Colombia en México recibió distinción por proteger derechos de inmigrantes

septiembre 12, 2023

Cargar más

contemplan el colaborar con actividades de apoyo y asistencia técnica mediante iniciativas que permitan progresar en el desarrollo de proyectos conjuntos, en la difusión del conocimiento, especialmente en lo que se refiere a la internacionalización de la Seguridad Social y la adecuación de sus instituciones gestoras, así como la investigación.

Por su parte, Gina Magnolia Riaño, secretaria general de la OISS, destacó que, "en la Organización Iberoamericana de Seguridad Social (OISS), estamos convencidos, que, a través de la ampliación de la cobertura y la universalización de la Seguridad Social, en los países miembros, lograremos la equidad, la inclusión y la justicia social. Hoy nuestro compromiso es apoyar a Colpensiones, para que cumplamos con esta misión".

De igual manera, se informó que el convenio, que establece una duración inicial de dos (2) años, contempla el desarrollo de cursos, estudios, desplazamientos de expertos, visitas técnicas, celebración de seminarios, foros y congresos internacionales, y la realización de ediciones conjuntas, entre otros, además, de la transferencia de buenas prácticas en temas como normatividad y digitalización de Historias Laborales



Artículo anterior  
Minagricultura y Fedegán mantienen el acuerdo sobre compra de tierras

Artículo siguiente  
Ecopetrol ajusta su Estrategia 2040, "Energía que Transforma"

Artículos relacionados



Ecopetrol ajusta su Estrategia 2040, "Energía que Transforma"



Tras ataque, Banco Agrario ultima detalles para la reapertura de su oficina en Jambaló, Cauca



Nutrida participación en la Carrera Matamoros 10k y 5k



Inicio > Lo Destacado > Minagricultura y Fedegán mantienen el acuerdo sobre compra de tierras

Lo Destacado

# Minagricultura y Fedegán mantienen el acuerdo sobre compra de tierras

45



septiembre 2023

L	M	X	J	V	S	D
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

« Ago

LO MÁS LEIDO



Como lo propuso Colombia, ONU incluyó daños ambientales como un crimen internacional  
septiembre 12, 2023



Llamado a UE por impacto que traerá la norma sobre comercio libre de deforestación  
septiembre 12, 2023



"Todos construimos seguridad" via intervenciones participativas



Fuente: Minagricultura. La ministra de Agricultura y el presidente de Fedegán se pronunciaron, luego de cumplirse la Mesa de Diálogo y Concertación sobre la Reforma Agraria, que tuvo el acompañamiento de la Comisión del Paz del Senado de las República

La ministra de Agricultura y Desarrollo Rural, Jhenifer Mojica; y el presidente de Fedegán, José Félix Lafaurie, coincidieron en señalar que se mantiene el acuerdo sobre la compra de tierras y de la posibilidad de generar también un esquema de integración del sector ganadero, para el arreglo del sistema silvopastoril y de ganadería sostenible.

Cabe señalar que este pronunciamiento se da luego de cumplirse la Mesa de Diálogo y Concertación sobre la Reforma Agraria, que tuvo el acompañamiento de la Comisión del Paz del Senado de las República.

Sobre el particular, la ministra manifestó que “la vía del diálogo nos va a permitir, con el acompañamiento de la Comisión y del mecanismo que tenemos de seguimiento, y que nunca se ha interrumpido, un proceso de diálogo y de construcción de consensos sobre los proyectos de decreto que estamos realizando”.

Igualmente, la funcionaria indicó que “esto sumado al hecho que estamos también generando diálogos con la SAC, con quienes ya reactivamos unos primeros escenarios, y con los distintos actores tanto en el Congreso de la República, como de la sociedad civil”.

Además, la ministra expresó que “hacemos un llamado a la comunidad nacional en general, a que podamos dirimir nuestras diferencias sobre esta agenda política tan importante, a partir del diálogo y del trabajo mancomunado por el proyecto de un mejor país, donde el agro se vuelva eje de desarrollo”.

Por su parte, José Félix Lafaurie fue enfático al manifestar que “Fedegán no es enemigo de los campesinos, por el contrario. 553 mil pequeños productores ganaderos son campesinos, muchos de ellos con tierra insuficiente. Por ello, desde el primer momento, cuando el Gobierno me invitó a firmar un gran acuerdo de tierras, no tuve reparo alguno. Por el contrario, he venido apoyando al Gobierno a lo largo de casi un año, para que ese propósito pueda salir adelante”.

De igual manera, el dirigente gremial subrayó en dos elementos que, según él, son claves: “Lo primero, que haya tierra para que los campesinos realmente puedan tener un título de propiedad. Y segundo, que puedan tener proyectos productivos, para que dignifiquen la condición de campesinos y puedan ser realmente motor del desarrollo en las diferentes regiones colombianas”.

Así mismo, señaló que “creo que con el apoyo que va a tener, la Comisión de Paz va a ser clave para poder concertar dos decretos que evidentemente han puesto en riesgo la propiedad privada. Eso lo vamos a discutir, de la misma manera como vamos a discutir el tema de las movilizaciones. Hoy, Colombia tiene un presupuesto de fondo, a través del planteamiento del Gobierno, como es firmar acuerdos de paz con diferentes grupos armados y obviamente, no vale la pena general mayor conflictividad en la tierra. Por el contrario, avanzar en un modelo de trabajo”.

De igual manera, Lafaurie se refirió a las brigadas solidarias, ratificando que “cuando los ganaderos hemos intentado, a través de las brigadas solidarias, apoyar a las autoridades o, al mismo tiempo, acompañar a los ganaderos que tiene una situación de dificultad, se ha hecho siempre bajo el presupuesto disuasivo. No hay ninguna posibilidad de que ganadero alguno acuda a una brigada con intención diferente a la de acompañar y ser solidario con el vecino”.

Además, el presidente de Fedegán se mostró confiado en que por lo menos una vez al mes se reúna la mesa establecida en el acuerdo de tierras, con el acompañamiento de la Comisión de Paz y Posconflicto, “de tal manera que podamos hacer un seguimiento permanente a las acciones de la Agencia Nacional de Tierras y de la Agencia de Desarrollo Rural”.

Finalmente, la ministra de Agricultura resaltó que “el mensaje del presidente Petro es que la apuesta de reforma agraria del Gobierno Nacional se basa en la compra voluntaria de tierras, que se hacen al avalúo comercial de las tierras. En ningún momento se ha cambiado, ese es el modelo que se ha decidido adoptar”.



Vías, intervenciones participativas en las regiones de Colombia”

septiembre 12, 2023



Cónsul de Colombia en México recibió distinción por proteger derechos de inmigrantes

septiembre 12, 2023

Cargar más ▾

Por ello, la funcionaria puntualizó que “se han dispuesto las capacidades en la Agencia Nacional de Tierras, en la SAE y en las distintas entidades que concurren en el proceso de compra de tierras, con el ánimo de generar un proceso de paz, de reforma agraria y de reactivación económica del agro, para poder ampliar el área de la producción y las capacidades de esta formación agrícola”.



Artículo anterior

Se inhabilitarán vías ilegales utilizadas para deforestar en la Amazonía

Artículo siguiente

Colpensiones busca intercambio de experiencias y apoyo técnico en Seguridad Social

Artículos relacionados



Como lo propuso Colombia, ONU incluyó daños ambientales como un crimen internacional



Llamado a UE por impacto que traerá la norma sobre comercio libre de deforestación



“Todos construimos seguridad vial: intervenciones participativas en las regiones de Colombia”



Inicio > Lo Destacado > Se inhabilitarán vías ilegales utilizadas para deforestar en la Amazonía

Lo Destacado

# Se inhabilitarán vías ilegales utilizadas para deforestar en la Amazonía

38



Fuente: Minambiente. Una de estas vías que pasa por el resguardo Yaguará Dos y que va al Parque Nacional Chiribiquete. Son unas vías que están identificadas, que son totalmente ilícitas

Al finalizar la Sesión XIII del Consejo de Lucha contra la Deforestación y Otros Crímenes Ambientales (Conaldef), realizado en San José del Guaviare, la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad, anunció que se intervendrán e inhabilitarán las vías ilegales que se han creado este año en la Amazonía para fomentar el acaparamiento de tierras y la deforestación.

septiembre 2023

L	M	X	J	V	S	D
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

« Ago

LO MÁS LEIDO



Como lo propuso Colombia, ONU incluyó daños ambientales como un crimen internacional  
septiembre 12, 2023



Llamado a UE por impacto que traerá la norma sobre comercio libre de deforestación  
septiembre 12, 2023



“Todos construimos seguridad vial: intervenciones participativas en las regiones de Colombia”  
septiembre 12, 2023



Cónsul de Colombia en México recibió distinción por proteger derechos de inmigrantes  
septiembre 12, 2023

Cargar más >

En tal sentido, indicó la ministra que "una de estas que pasa por el resguardo Yaguará Dos y que va al Parque Nacional Chiribiquete. Son unas vías que están identificadas, que son totalmente ilícitas, han aparecido este año y no están comunicando nada con nada".

De igual manera, la ministra Muhamad agregó que se va a intervenir de acuerdo con la resolución que expidió la Corporación para el Desarrollo Sostenible del Norte y el Oriente Amazónico (CDA).

"El objetivo de estas vías es el acaparamiento de tierras y la deforestación. Con esa priorización, además de que están invadiendo áreas protegidas de especial importancia, es

